



12月以上見だより

2024年11月29日発行 旭ヶ岡保育園

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、冬の訪れを感じられる季節となり、早いもので今年も残すところ1ヶ月となりました。子ども達は、寒さに負けず元気いっぱい園庭を走り回ったり遊具で遊んだりと楽しく過ごしています。これから、更に厳しい寒さが訪れますので、子ども達一人ひとりの体調管理に気を付けながら過ごしていきたいと思ひます。

12月の行事予定

- | | |
|---------------------|--------------------------|
| 2日(月)体育教室 | 26日(木)英会話教室 |
| 4日(水)茶道教室 | 27日(金)「保育納め式」(28日が土曜日の為) |
| 11日(水)食育「もちつき」(年長児) | 28日(土)保育納め |
| 12日(木)英会話教室 | 29日(日)～31日(火)年末休み |
| 16日(月)体育教室 | ※1月1日(水)～3日(金)年始休み |
| 18日(水)茶道教室・食育 | 1月4日(土)保育始め |
| 19日(木)避難訓練(火災) | 1月25日(土)第46回お遊戯発表会 |
| 25日(水)クリスマス・誕生会・食育 | (サクラスにて) |



12月生まれのお友だち おたんじょうびおめでとう

- | | |
|--------|--------|
| まなちゃん | ひろみつくん |
| るまちゃん | ちひろちゃん |
| とあちゃん | りおねちゃん |
| あかりちゃん | じんとくん |
| さくくん | いとくん |



○そらぐみ○

子ども達がずっと楽しみにしていたハイキング、朝から「今日はトロのお弁当」「おやつはグミ～」等、旭ヶ岡公園へ出発するまで楽しみにしている声が室内に沢山響いていました。出発すると友達や保育士と一緒に楽しく会話しながら歩き、目的地に着くと「やっと着いた」と思わず声が出る子ども達。遊具で沢山体を動かして遊び、お待ちかねのお弁当タイムでは、「お腹減った」と言いながらパクパクと食べていく姿がとても可愛らしく、喜びいっぱいの様子が伝わってきました。



○おおぞらぐみ○

先日のハイキングでは、にじ組と一緒に蟻尾山公園へ行きました。にじ組の友達と手を繋ぎ、リードして歩いたり、「あと少しで着くよ」と声を掛けたりと優しく接する姿が見られ嬉しく思いました。いつもと違う遊具で大興奮する子ども達は、長いローラーすべり台を何回も滑ったり、保育者に「見ていてね」と言ってアスレチックに挑戦したりと楽しく遊ぶことが出来ました。ずっと楽しみにしていたお弁当では、友達同士で見せ合い「〇〇作ってもらったよ」と保育者に見せて、笑顔で美味しそうに食べる姿にほっこりしました。



○たいようぐみ○

今月も様々な行事があり、楽しいことが盛り沢山でした。残念ながら「バルーンフェスタ」は中止となり、行き先を変更して「宇宙科学館」へ行くことになりましたが、室内の様々なアトラクションで思いっきり楽しんだ子ども達でした。茶道の発表会では、いつもと違う雰囲気にとドキドキしていた様子でしたが、保護者の方に見てもらうことができ嬉しかったようです。子ども達の点てたお茶の味はいかがだったでしょうか？引き続き、月2回の茶道を1月まで楽しく取り組んでいきたいと思ひます。ハイキングでは、電車に乗って「ふれあい郷」へ行きました。初めて電車に乗る子もいて、切符を駅員さんに渡したりと、自分でやることでワクワクした様子でした。公園では、沢山遊び、おいしいお弁当も食べて大満足した子ども達は、1日中遊んで疲れた様子も見られましたが、良い思い出となりました。

